
回答

1
総合科
学部

　教授が研究・教育に関わる時間を確保できるようしてほしい。教授
間で，会議の量，講義の量が不均等であり，そのしわ寄せを学生が受
ける状況は異常だと思う。

　業務の効率化を図るとともに，可能な限り教員間の業務の平準化を図る
ことが必要だと考えています。

2
総合科
学部

　学生参加の懇談会が形だけになっている。大学は，このような会が
定期的に行われている事実がほしいだけで，それゆえ内容が伴わない
のではないだろうか。先日，学部長との懇談会（総科）に出席した
が，予め資料として意見やデータを提出したにもかかわらず，大学側
の追加調査は行われておらず，「検討します」の一点張りで，話は全
く進まなかった。また，職員としても，任期があると長期的な取り組
みが出来ず，どうしても簡単に成果が上がる事案だけを自転車操業的
にこなしてしまう現状があるのではないかと感じた。

　懇談会ですが，大学の教育・研究環境などを向上していく上で，学生の
皆さまから忌憚のない意見を聞くことができる貴重な機会と考えており，
それらの意見を踏まえて対応しています。しかしながら，予算的・時間的
な問題もあり，迅速な対応が困難な場合もあります。また，継続的な事案
については，引き継ぎを行い対応しています。

3 歯学部 特にございません。

4 薬学部

　蔵本キャンパスに女性専用の２４時間使用可能な休憩所があると
伺ったが、もし可能であれば男性が利用できる休憩所もつくってほし
い。（家が遠い学生で夜遅くまで研究室に滞在している場合、仮眠ス
ペース等があると思ったため。）

　本学には，AWAサポートセンターの管理する徳島大学女性職員休憩室
『Rococo』があります。（常三島地区にはRococoⅡがあります） 利用対象
は，女性教職員ですが，指導教員の推薦があれば女子学生でも使用登録可
能です。 現在は大学院学生で，使用登録をしている者があるそうです。登
録が完了していれば学生証で出入り可能です。
　なお，ご要望のありました男性用休憩施設の設置については，現在予定
はありません。また，予算的に厳しい折ですが，ご意見があったことを大
学内で共有いたします。

5 工学部

　日頃共通講義棟で授業を受けているが，共通講義の約１５０人は収
容可能な部屋では後ろの方に座ると黒板が見えずプロジェクターも見
えにくいので黒板を上下可変型の黒板に変えてほしいです。１００人
以上の履修者がいる授業などは２つの部屋に分けるなどの対策を行っ
てほしいです。

　大学内の設備に関しては，毎年，要望により対応を行っております。建
物・講義室などの施設については，全学的に順次対応していきます。
　この意見は大人数の講義を担当している教員に伝えておきます。

３　その他



6
理工学
部

　生協ショップの横の昨年度学生の憩いの場として利用されていた空
間が今年度から異文化交流の部屋として使われており，いつもドアは
施錠されており，使われない時間が目立っている。あの広い空間は
もっと学生全体が利用できるように開放しておくべきだと感じた。

　ご指摘の場所は，多言語交流コモンラウンジという名称です。
　平成３０年度入学者から「語学マイレージ・プログラム」が始まり，卒
業要件の一部となります。この「語学マイレージ・プログラム」で利用す
るためにご指摘の場所は用意されたもので，ネイティブのスタッフや留学
生たちと多言語で対話し，語学力の向上や異文化理解を深める場として設
置しています。
　「語学マイレージ・プログラム」の実施時期が遅れ，設置当初，第１食
堂の改修工事が始まり，昼食を取る場所として開放したため，学生の皆さ
んの認識が「憩いの場」になってしまったのかもしれません。
　今後は，多言語交流コモンラウンジで語学マイレージ・プログラムに関
する各種プログラムやワークショップを開催する予定で，多くの方に参加
していただけるよう準備を進めています。

7
生物資
源産業
学部

　生物資源産業学部にはクラス担任制度があるため，定期的に行われ
る面談で先生と直接話をして相談等ができる機会があることはとても
役立っている。しかしクラスによっては，クラス担任制度を活かされ
ていないところもあるようなので，せっかくの制度が利用されていな
いのはもったいないように感じる。
　またラーニングポートフォリオの提出が人によって曖昧になってい
るようなので，提出先を統一して学部から学生に連絡するなどした方
が良いと思う。

　クラス担任との面談については,実施時期やラーニングポートフォリオの
書き方等クラスごとで統一しておらず,うまく活用できていないクラスも
あったため,平成29年度後期の面談から総合評価試験と交えて学部で統一し
て面談を行うことにしました。
　来年度からの面談日については、今後検討していきます。また,ラーニン
グポートフォリオの記入例をHPに掲載予定なので,参考にしながら記入して
いただくことができるように改善しています。


